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Protokoll  
Jugend- Sport –und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde Breitenfelde  
 
Sitzung am 17.07.2019  Amtsgebäude Breitenfelde  
Beginn: 19 Uhr 
 

Teilnehmer : Timo Mai (GV), Michael Peters (WB), Riccarda Gawenda (GV), Ingrid Brandstätter (GV),  

                        Urte Aue (WB, Protokoll), Anne Fröhlich (Bürgermeisterin) 

Gäste : Thorsten Stern, Heinz Stamer, Britta Heitmann ( alle Schützenverein ) 

 

TOP 1 : Eröffnung und Begrüßung , Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Herr Mai eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 

TOP 2 : Genehmigung des Protokolls vom 20.06.2019 

Das Protokoll wurde genehmigt.  

 

TOP 3 : Planung Kinderfest  

Das Kinderfest wird zusammen mit dem Schützenfest am 31.08.2019 stattfinden.  

Die Spiele werden auf dem Schützenplatz stattfinden, außerdem hat Familie Miljes sich bereit erklärt, 

die angrenzende Wiese zur Verfügung zu stellen.  

Die Wiese muss noch gemäht werden, den Zeitpunkt klärt Frau Fröhlich mit Herrn Miljes direkt ab. 

Der gemeinsame Umzug  mit dem Schützenverein soll um 14 Uhr bei Gothmann vom Parkplatz aus 

starten, geht dann durch den Pommernring, Herrenstraße, Schulstraße, über die Dorfstraße zum 

Schützenplatz. Frau Fröhlich fragt beim Schützenverein nach, ob der Umzug durch die Feuerwehr 

begleitet und abgesichert ist, dies wird von Herrn Stamer zugesagt.  

Frau Fröhlich regt an, dass im Flyer bereits geschrieben werden soll, dass kein Trecker mit Anhänger 

zur Verfügung steht und die Eltern gleich mit Bollerwagen o.Ä. kommen sollen, damit der Transport 

der kleineren Kinder gesichert ist. Zusätzlich wird Frau Aue wieder im Kindergarten nach den 

Krippenwagen fragen.  

Frau Fröhlich wird mit dem Zeltwirt Herrn Hartz über die Getränke- und Wurstgutscheine sprechen, 

des Weiteren über die Lagerung der Geschenkekartons im Zelt.  

Der Kaffee- und Kuchenverkauf soll im Schützenhaus stattfinden, Frau Aue berichtet, dass Frau Hack 

gerne auch Torten verkaufen möchte, und nicht wie ursprünglich angedacht wurde, nur Blechkuchen.  

Mit den Landfrauen soll noch geklärt werden, wieviel Geschirr vorhanden ist und was noch von der 

Feuerwehr geliehen werden soll, hier wird Frau Fröhlich mit Frau Bake von den Landfrauen sprechen.  
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Es werden noch Kühlschränke benötigt, bei der Feuerwehr soll einer ausgeliehen werden und evtl. 

noch weitere, dies wird noch geklärt.  

Der Aufbau im Schützenheim soll bereits am Freitag, den 30.8. stattfinden. Der Aufbau der Spiele soll 

am Samstag, 31.8., vormittags stattfinden. 

Frau Aue fragt, ob der Luftballonwettbewerb stattfinden soll. Hier sind sich alle Anwesenden einig, 

dass  er stattfinden soll, möglichst ca. 16.30 Uhr nach den Spielen und vor der Siegerehrung. Die 

Landjugend soll ab 14.30 Uhr mit dem Befüllen der Ballons im Haus von Frau Buchholtz beginnen. 

Frau Aue wird die Landjugend informieren.  

Frau Fröhlich wird bei Familie Hack nach der Hüpfburg fragen, die Tanzgruppe vom BSV soll diesmal 

nicht gefragt werden, ebenso soll auf Kinder schminken und Kinderdisco verzichtet werden, da vom 

Schützenfest aus auch Buden und ein Karussell zur Verfügung stehen.  

Herr Stern merkt an, dass der Schützenverein zuerst das Schießen für das Kinderfest anbieten wird, 

und danach das Preisschießen und den Jungschützen-Königsschuss. Die Ausschussmitglieder werden 

dem Schützenverein rechtzeitig die Zahl der angemeldeten Kinder mitteilen zur besseren Planung.  

Folgende Termine sind geplant:  

- 02.08. Rausschicken der Einladungen u. Aushang 

- Anmeldung der Kinder bis 16.08., Flyer am 17.08. in den Möllner Markt 

- Ein kurzfristiges Treffen zum Beschriften der Umschläge für die Einladungen nur für den 

Ausschuss.  

- Aufbau Freitagabend 30.08. Schützenheim, Samstag 31.08. morgens 9 Uhr Schützenplatz  

Frau Fröhlich kümmert sich um die Jahrgangslisten der Jahrgänge 2006-2016, Frau Gawenda schreibt 

die Einladungen, Herr Peters kümmert sich um die Flyer. 

Die Vertreter des Schützenvereins verlassen die Versammlung um 19.50 Uhr. 

Die Ausschussmitglieder besprechen, wer welche Helfer anspricht und gehen die Helferliste, die 

Kuchenliste und die Spieleliste durch. Des Weiteren muss an Karten für die Helfer gedacht werden. 

Die nächste Sitzung soll am 22.08. gemeinsam mit dem Schützenverein stattfinden, um noch alle 

offenen Fragen zu klären, u. A. das Absperren der Spielflächen auf dem Schützenplatz.  

Im Anschluss an das Kinderfest soll diesmal abends kein Treffen für die Helfer stattfinden, sondern 

am Mittwoch, den 04.09.2019. Der Ausschuss überlegt, ob man alle Helfer zum Grillen einlädt und 

um eine Anmeldung bittet, damit man besser planen kann.  

 

TOP 4  Verschiedenes  

- Für die Fahrt zu Karl May sind nur wenige Anmeldungen, hier wollen die Anwesenden noch 

Werbung machen, damit die Fahrt stattfinden kann 

- Herr Mai erklärt, dass er weiterhin nur die Position des stellvertretenden Vorsitzenden 

besetzen wird. Die Position des Vorsitzenden ist weiterhin offen, seine Fraktion ist um eine 

Lösung bemüht 

 

Ende 20.30 Uhr 


